

LA CITE DE LA CRÉATION

Avant de s'appeler La Cité de la Création en 1987 le groupe s'appelait POPUL'ART.

Il a été créé en 1987. La Cité de la Création est très célèbre elle peint des fresques dans le monde entier. Elle a ouvert une école dans le parc Chabrières, elle a des ateliers de peinture, de graphisme, décors...

A Oullins il y a des fresques à l'entrée de la ville dans la grande rue la fresque de la Renaissance qui vient d'être rafraîchie.

LA CITE DE LA CRÉATION



A l'école nous avons de la chance car nous avons trois fresques de La Cité de la Création et en plus c'est les premières du groupe elles datent de 1982 .

LA CITE DE LA CRÉATION

Nous les avons étudiées de près puis nous avons réalisé des dessins en retenant soit une forme soit une couleur.

Vous verrez quelques-uns de nos travaux pendant l'exposition ECHO et jouer avec notre Jeu de l'oie spécial Oullins



LA CITE DE LA CRÉATION